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令和４年 第９回大和村定例農業委員会総会議事録 
 
１ 開催日時 令和４年９月２７日（火） ９：００ ～ １０：００ 
 
２ 開催場所 産業振興センター ２階 
 
３ 出席者 
農業委員（５名） 

 １番 勝 三千也     ２番 藤村 秀久 
 ３番 玉野 公和     ４番 重 照代 
 ５番 上村 太一 
  
 農地利用最適化推進委員（２名） 
 
    泉 富保    坂元 龍馬 
  
４ 議事日程 
   

日程第１ 会議録署名委員の指名 
  日程第２ 会期の決定について 

日程第３ 諸般の報告 
日程第４ 報告 
（１）報告第１号 農地賃貸借契約の合意解約（大棚地区）について 
 
日程第５ 議案 

  （１）議案第１３号 農地法第３第１項の規定による許可申請について 

     （大棚地区） 

日程第６ 各農業委員・推進委員活動報告 
日程第７ 事務連絡 
日程第８ その他 
 

閉会 
 
農業委員会事務局職員 
  事務局長 郁島 武正 
  農地主事 菊地 諒 
  臨時職員 満 清久 
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日程第１ 会議録署名委員の指名を行います。大和村農業委員会会議規則第１９条第
３項の規定により，会長において指名いたします。これにご異議ありませんか。 
   

異議なし。 
 
 異議なしと認めます。それでは５番 上村委員、２番 藤村委員の両氏を本日の署名 
委員に指名いたします。両氏は，よろしくお願いいたします。 
 
（会期の決定） 
 日程第２ 会期についてお諮りいたします。 
 会期については本日１日間といたしたいと思いますが，これにご異議ございませんか。 
 
 異議なし。 
 
 異議なしと認めます。よって会期については，本日１日間といたします。 
 
 日程第３ 事務局より諸般の報告を求めます。 
 
 第８回総会以降の諸般の報告につきましては，各農業委員のお手元にお配りした資料 
のとおりであります。以上で諸般の報告を終わります。 
 
 続きまして、日程第４ 報告第１号 農地賃貸借契約の合意解約（大棚地区）につ 
いて事務局からお説明をお願いします。 
 
（報告第１号について内容説明） 

報告第１号につきまして，平成３１年４月１日から賃貸借権の設定があった○○○○
と□□□□との賃貸借契約を売買に変更するため令和４年９月１５日付で提出，合意解
約しました。 
  
続きまして，日程第５ 議案第１３号 農地法第３条第１項の規定による許可申請につ 

いて提案いたします。議案第１３号の内容説明を事務局から，調査報告を玉野委員
からお願いします。  
 
（議案第１３号について内容説明） 
議案第１３号につきまして，農地法第３条第１項の規定による許可申請が９月１５日に

提出され，同日付けで受付。９月１５日に現地調査。譲受人が○○○○で譲渡人が□□□
□。申請地所在は，大棚字○○○番地○の計１筆で合計面積は○○○㎡、地目は登記簿，
現況共に畑。対価賃料については，大和村で定められた買上単価に基づき１平米あたり
△△△△円です。 
 
 現地調査を行った玉野委員より報告をお願いします。 
 
 役場職員と現地調査を行っています。管理もされており問題ないと思います。 
 
それでは議案第１３号，農地法第３条第１項の規定による許可申請について審査質疑に

入ります。何かご質問等ございませんか。 
 
譲受人は本件の周辺で耕作中の農地はあるのか。 
 
耕作中の農地は周辺にあります。 
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それでは議案第１３号，農地法第３条第１項の規定による許可申請について原案のとお 
り承認することにご異議ございませんか。 
 
異議なし。 

 
 異議なしと認め，議案第１３号，農地法第３条第１項の規定による許可申請について
原案のとおり承認することに決定いたします。 
 
続きまして，同じく日程第６ 各農業委員・推進委員活動報告を２番 藤村委員より順 

次お願いします。 
 
農業委員活動報告 
 
以上で，活動報告を終わります 

 
続きまして，日程第７ 事務連絡を事務局からお願いします。 

 
（１）農地利用最適化推進会議の出席について 

１０／１８ 龍郷町りゅうがく館にて開催しますので出席お願いします。 
 
（２）農地利用状況調査について 

現地調査の判定について細分化されているので，ご注意ください。 
 

続きまして，日程第８ その他  何かございませんか。 
 
農道の管理についてです。農道に飛び出ている樹木が障害となって通行できない場合の

対応はどうしたらいいのか。 
 
農道に出ているのは，草刈り班などに依頼して対応するなど検討したい。 

 
 以前，大棚地区でその件について話し合ったところ，本人の了承がないと諍いの原因と
なることや伐採した樹木の処分先がないなどいくつか問題は出た。 
 
伐採した木は，堆肥場で受け入れできるように検討中です。ただ，ゴミ捨て場と間違え

て一般ゴミが持ち込まれないように管理していく必要がある。 
 
以上で、令和４年第９回定例農業委員会総会を閉会いたします。 
 
 
議事録署名委員  ５番委員（上村） 
 
         ２番委員（藤村） 
 

 


